

Wir nehmen Abschied von unserem ehemaligen Kirchenpflegemitglied

Max Schweizer

(02.März 1926 – 18.November 2017)



Max Schweizer hat die Kirchgemeinde in den Zeiten rund um den Bau unserer Kirche mitgeprägt und sich im Rahmen der Kirchenpflege für unser Gemeindeleben engagiert. Wir werden Max Schweizer ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser Mitgefühl aus und wünschen ihr viel Kraft und Gottes Segen

Katholische Kirchgemeinde Hombrechtikon
Die Kirchenpflege

Pfarrei St. Niklaus Hombrechtikon – Grüningen – Wolfhausen
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter